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皆さん、こんにちは。本日は、岐阜

Aグループガバナー補佐の関谷様が公

式訪問でお越し下さいました。また、

公私共に大変ご多忙の中、本日の卓話

をお願いいたしましたので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

さて、本日はブラジルの地で 4 年に

一度行なわれるサッカーの FIFA ワー

ルドカップが今週 12 日から開催され

ますので、スポーツを踏まえた話をし

たいと思います。 

日本の初戦は 6 月 15 日です。スポ

ーツ観戦が趣味の私としては、今回の

日本代表チームは今までに無い最強

のチームだと思いますので、大変期待

しています。日本を代表するメンバー

が集い戦う大会ですので、是非優勝に

向けてがんばっていただきたいと思

います。 

そんな中、新聞やニュース等で大きく

取り上げられていましたので、ゴルフ

好きの皆さんはご存知かと思います

が、松山秀樹プロがアメリカの大会で

初優勝をしました。日本国内の大会で

は男女ともに上位全てが外国人とい

う結果の中、海外では日本勢ががんば

っている姿を見ると、日本国内でプレ

ーしている選手にもっと声援を送り

たいと思うのは、私だけではないと思

います。スポーツはもちろん、企業で

も海外進出が更に加速している環境

の中、我々岐阜中ロータリークラブも

海外交流の活動を通じて、我々クラブ

の活力となりますことを願い、本日の

挨拶と代えさせていただきます。本日

もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

ガバナー補佐訪問 

岐阜 A グループ 

ガバナー補佐 関谷崇夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関谷ガバナー補佐から今回の卓話を

通じて、ご本人の生い立ちや無職でも

ロータリークラブに所属している理

由、更には岐阜中ロータリークラブの

活動に対する評価等を頂きました。 

岐阜クラブと岐阜中クラブの違い

や構成メンバーからなる傾向などを

基にしたお話では、 今後のクラブ運営

に反映させることができる貴重なご

意見を頂きました。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

関谷崇夫様 

 ガバナー補佐として簡単なご挨拶

を！！ 

故金正司君 

 関谷ガバナー補佐、本日はようこそ

お越し下さいました。1 年間ありがと

うございました。 
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前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 6 月 17 日(火) 

第1108回例会 第1030号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席19名 73.33％ 

[行事]RID2630 岐阜A グループ 

関谷崇夫ガバナー補佐 ご挨拶 

 担当 幹事

第１１０７回 

平成２６年６月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜A グループ 

ガバナー補佐 関谷崇夫様 

[ビジター] 

第１１０９回 

平成２６年６月２４日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]最終夜間例会 

   於 十八楼 

担当 親睦委員会


